

casion de mettre à exécution le seul accord sur le contrôle des armes qu'il soit aujourd'hui possible de réaliser. Sans cet accord, nous reste-t-il beaucoup d'espoir d'accomplir de nouveaux progrès dans le domaine du désarmement?

En approuvant le Traité proposé sur la non-prolifération des armes nucléaires les gouvernements ici présents ont l'occasion de franchir une étape qui les rapprochera d'un monde où la paix et la sécurité auront une plus grande place. Le Canada exhorte l'Assemblée à agir sans tarder.